

# Patroli Dialogis Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Oct 27, 2023 - 09:42



*Patroli Dialogis Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi*

Gegerbitung, 27 Oktober 2023 - Polsek Gegerbitung kembali bergerak dalam upaya memelihara ketertiban dan keamanan wilayah hukumnya. Pada hari Jumat ini, tepat pukul 08.00 WIB, petugas patroli yang dipimpin oleh BRIPKA GERI P dan BRIPTU M CHEFRI melakukan Patroli Dialogis di sekitar wilayah Polsek Gegerbitung.

Patroli dialogis kali ini fokus pada wilayah Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Masyarakat setempat diajak untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas agar wilayah Polsek Gegerbitung tetap kondusif. Selain itu, petugas juga mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung.

Dalam upaya menciptakan lingkungan yang nyaman, sekumpulan anak remaja diberikan himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat. Masyarakat juga diingatkan untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Selama patroli berlangsung, petugas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Tujuan dari program ini adalah untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan efisien dalam pelayanan kepada masyarakat.

Hasil dari patroli dialogis ini sangat positif, dengan masyarakat yang tampaknya memahami dan merespons baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan ini berjalan lancar dan kondusif, memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Polsek Gegerbitung, dengan dipimpin oleh Kapolsek IPTU BAYU SUNARTI AGUSTINA S.E, terus berkomitmen untuk menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya demi kesejahteraan bersama. Semoga kegiatan seperti ini akan terus mengukuhkan kerjasama positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.